
   
  
 
 

先生にインタビューしてみました！ 

今月は、畜産部門の福室先生と環境部門の墫先生にインタビューしました。 

 

畜産部門 

福室 絢太先生 
 

質問１ なぜ先生になろうと思ったのですか？ 

回答 若い世代の高校生たちと一緒に、牛について色んなことができたら良いなと思ったから。 

 

質問２ 先生になってよかったと思ったことは何ですか？ 

回答 みなさんと一緒に、牛を見ながら楽しく実習できること。 

 

質問３ みなさんへ一言お願いします。 

回答 牛は、おいしくてかわいい生き物です。牛肉をたくさん食べて、牛乳をたくさん飲もう！ 

 

 
 

環境部門 

墫 圭子先生 
 

質問１ なぜ先生になろうと思ったのですか？ 

回答 時間とお金を掛けて大学に行かせてもらったので、大学を卒業しないとできない仕事をしようと 

思ったから。 

 

質問２ 先生になってよかったと思ったことは何ですか？ 

回答 精神を鍛えられている。 

 

質問３ みなさんへ一言お願いします。 

回答 高校生活で、何かに本気で取り組んだり打ち込んだりしていることはありますか？ 

 
ご協力ありがとうございました！ 

来月は、畜産部門の今野先生と環境部門の成澤先生です！ 
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